



En los espacios del **Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón (IAE)**, ubicado en la ciudad de Maracay, se dieron cita 53 profesionales de diferentes disciplinas, procedentes de los estados Amazonas, Aragua, Barinas, Carabobo, Cojedes, Guárico, Lara, Miranda, Vargas, Yaracuy y Distrito Capital, para iniciar el **módulo introductorio de la cohorte XIII-2017** del **postgrado de Salud Ocupacional e Higiene del Ambiente Laboral (SOeHAL)**, dictado por esta Casa de Estudio.

Este módulo será dictado desde el 15 hasta el 17 del presente mes, con una duración de 24 horas, donde los participantes recibirán información alusiva a la Salud Ocupacional; Ergonomía; Investigación en Salud de los trabajadores; Principios éticos para el ejercicio de la Salud ocupacional; Sistemas de gestión de la salud y seguridad en el trabajo; y Experiencias desde la perspectiva de los delegados de prevención.



La especialización tendrá una duración de dos años y está constituida por cuatro períodos de aprendizajes, los cuales se desarrollarán bajo la modalidad mixta, combinando actividades presenciales y a través de la plataforma de Educación a Distancia.

Con esta formación se busca fortalecer en los participantes un pensamiento crítico referente a la relación salud-trabajo-enfermedad, optimizar la capacidad para desempeñarse en equipo y relacionarse con trabajadores y empleadores, de manera de intercambiar conocimientos y promover su participación en la preservación de la salud en el ámbito laboral, además de desarrollar una alta capacidad para detectar los problemas presentes en el medio laboral que afectan la salud de la población trabajadora y su entorno.